

FTE en las calles y plazas públicas

Previamente al golpe electricista, el FTE analizó detenidamente la situación previendo una seria agresión en el enfrentamiento con el Estado. Producida la ocupación policíaca en Luz y Fuerza del Centro, nos reunimos de emergencia declarándonos en sesión permanente diaria. Al mismo tiempo, procedimos a movilizarnos en las calles, centros de estudio y de trabajo, y en las plazas públicas.

Información y discusión popular

Las brigadas del FTE acudimos a la población mexicana. Al informarla de los sucesos en el sector eléctrico surgieron muchas preguntas y activas discusiones. Confirmamos que la población tiene apreciaciones divididas y van desde quienes repudian al gobierno y apoyan a los electricistas, hasta quienes hacen severas críticas a los trabajadores. La gente critica la corrupción, el mal servicio y el mal trato recibido.

Uno a uno, o en grupo, discutimos y explicamos el contexto y significado político de la ocupación policíaca de Luz y Fuerza, así como las implicaciones para el conjunto de los mexicanos.

Hemos asumido una posición autocrítica pues las deficiencias son indefendibles pero enfatizamos en defender el patrimonio colectivo de los mexicanos. La industria eléctrica nacionalizada es de todos.



photon

v.9, n.001, 11 octubre 2009, www.fte-energia.org

El pueblo mexicano apoya al SME

Mexicanos (as):



Defendamos la industria eléctrica de la nación. Llamamos a la organización y solidaridad con el Sindicato Mexicano de Electricistas. ¡No a la privatización eléctrica!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.002, 11 octubre 2009, www.fte-energia.org

Los electricistas defendemos a la nación

Mexicanos (as):



Nuestra lucha es por todos los mexicanos. La industria eléctrica es de la nación. Apóyanos con organización y movilización en defensa de la industria eléctrica de todos.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.003, 11 octubre 2009, www.fte-energia.org

Pueblo de México: Apóyanos

Mexicanos (as):



La industria eléctrica de los mexicanos se ha venido entregando a las transnacionales desde 1992. Los electricistas defendemos el patrimonio colectivo. ¡Apóyanos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.004, 11 octubre 2009, www.fte-energia.org

Todos a la acción organizada

Compañeros (as):



En esta hora de definición y acción organizada. Discutamos en los centros de trabajo. Tomemos decisiones colectivas y llamemos a la solidaridad del pueblo.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.005, 11 octubre 2009, www.fte-energia.org

La agresión del Estado es a todos

Compañeros (as):



Levantemos las históricas banderas del SME. Defendamos a la industria eléctrica nacionalizada. Movilicemos organizadamente con todas las acciones al alcance.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.006, 12 octubre 2009, www.fte-energia.org

Decreto ilegal para la ocupación de LFC

Mexicanos (as):



El decreto del gobierno federal para la ocupación policíaca y militar de Luz y Fuerza del Centro es ilegal porque viola el artículo 27 constitucional en materia eléctrica.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.007, 12 octubre 2009, www.fte-energia.org

Complacencia de legisladores

Mexicanos (as):



La ocupación militar y policíaca para ocupar las instalaciones eléctricas en el Valle de México es ilegal y tiene la complacencia de diputados y gobernadores. Apoyemos al SME organizados y movilizados.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.008, 18 octubre 2009, www.fte-energia.org

Gobierno dilapida recursos públicos

Mexicanos (as):



Con la pretensión de quebrar la resistencia electricista, el gobierno federal ofrece liquidaciones millonarias dilapidando los recursos públicos. ¡No aceptamos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



photon

v.9, n.009, 19 octubre 2009, www.fte-energia.org

Ocupan LFC para privatizar

Mexicanos (as):



La ocupación policiaca y militar de luz y Fuerza del Centro tiene el objetivo de seguir privatizando a la industria eléctrica. Todo el pueblo debemos impedir la entrega a las transnacionales.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México